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Appel de candidatures – Bourses d’études Desjardins 

 
Montréal, le 1er mars 2022 – La Fondation Desjardins invite les étudiants de partout au Québec à poser dès 
maintenant leur candidature pour l’obtention d’une bourse d’études. Offertes à tous les niveaux, et ce, peu 
importe le domaine d’études, ces bourses, qui varient de 1 000 $ à 5 000 $, représentent un coup de pouce 
financier qui peut réellement changer les choses dans la poursuite de leurs études. Une catégorie ajoutée l’année 
dernière a été reconduite cette année pour aider les jeunes qui effectuent une réorientation ou un retour aux 
études en raison de la pandémie. L’appel de candidatures se terminera le 31 mars 2022. 
 
« Les répercussions liées à la pandémie continuent d’affecter les jeunes, alors qu’ils se sentent toujours démotivés 
et anxieux par rapport à leur choix de carrière. Il est important de poursuivre notre engagement envers eux, pour 
leur permettre de développer leur plein potentiel. En poursuivant leurs études, ces jeunes se donnent la possibilité 
d’atteindre leurs ambitions et de contribuer positivement à leur communauté. Avec nos programmes de bourses, 
nous désirons leur démontrer que nous sommes là pour eux, que nous croyons en eux et en leur capacité à réaliser 
leurs projets d’avenir », explique Nancy Lee, directrice de la Fondation Desjardins. 
 
Plusieurs programmes de bourses offerts!  
En soumettant sa candidature, l’étudiant a automatiquement accès à plusieurs programmes de bourses offerts 
chez Desjardins, dont ceux de la Fondation Desjardins ainsi que de plusieurs caisses. Cette année, seulement pour 
le programme de la Fondation Desjardins, 2,5 M$ seront remis à des étudiants qui font preuve de persévérance 
ou qui sont engagés dans leur milieu.  
 
Pour poser votre candidature, visitez le desjardins.com/bourses. 
 
À propos de la Fondation Desjardins 
Mise sur pied en 1970, la Fondation Desjardins est un organisme de bienfaisance qui contribue à la réussite 
éducative des jeunes, notamment par l’octroi de bourses et de prix ainsi que par ses actions en partenariat avec 
des organismes reconnus. En 2021, elle a remis près de 4,6 M$ et touché 400 000 jeunes par ses différents 
programmes. Organisme philanthropique du Mouvement Desjardins, premier groupe financier coopératif au 
Canada, la Fondation Desjardins contribue à enrichir la vie des personnes et des collectivités par ses actions 
soutenant l’éducation.  
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Renseignements (à l’intention des journalistes uniquement) : 
Andréanne Tremblay 
andreanne.a.tremblay@desjardins.com    
514 281-7000 ou 1 866 866-7000, poste 5572337  
 
 

https://www.desjardins.com/a-propos/responsabilite-sociale-cooperation/education-cooperation/fondation-desjardins/bourses-etudes/
http://www.desjardins.com/bourses
mailto:alix.a.marcoux@desjardins.com
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The application period for Desjardins scholarships has begun 

 
Montreal, March 1, 2022 – The Desjardins Foundation would like to invite students from across Ontario and 
Quebec to submit their application for a Desjardins scholarship. Scholarships range from $1,000 to $5,000 and are 
open to students from all fields and levels of study. This financial boost is one way Desjardins is making a difference 
and supporting education. Like last year, we'll have a category for young people who are changing careers or going 
back to school because of the pandemic. The application period ends March 31, 2022. 
 
"The last year has been filled with challenges, especially for young people who, because of the pandemic, feel 
demotivated and anxious about their career choices," explained Nancy Lee, Manager of the Desjardins 
Foundation. "That's why it's more important than ever to support them and help them reach their full potential. 
When young people succeed, our whole community succeeds. Continuing their studies is one step towards 
achieving their goals. With our scholarship programs, we want to show young people that we're there for them 
and we believe in them." 
 
Several scholarship programs available  
Student applications will automatically be forwarded to several different Desjardins scholarship programs, 
including those being run by various caisses, the Desjardins Ontario Credit Union and the Desjardins Foundation. 
This year, the Desjardins Foundation will award a total of $2.5 million to students who demonstrate a commitment 
to staying in school or helping out in their community.  
 
To apply, visit desjardins.com/scholarships. 
 
About the Desjardins Foundation 
Established in 1970, the Desjardins Foundation is a charitable organization that contributes to young people's 
academic success by awarding prizes and scholarships, and partnering with respected organizations. It's the 
philanthropic arm of Desjardins Group, Canada’s leading cooperative financial group. The Foundation helps enrich 
the lives of people and communities by promoting education, and in 2021, it awarded nearly $4.6 million to 
400,000 young people through different programs.  
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For more information (media inquiries only) 
Andréanne Tremblay 
Communication and partnerships advisor 
Desjardins Foundation 
andreanne.a.tremblay@desjardins.com   
514-281-7000 or 1-866-866-7000, ext. 5572337  
 
 
 

https://www.desjardins.com/ca/about-us/social-responsibility-cooperation/education-cooperation/desjardins-foundation/academic-scholarships/index.jsp
mailto:alix.a.marcoux@desjardins.com


 
COUREZ LA CHANCE D’OBTENIR UNE  

BOURSE D’ÉTUDES DESJARDINS 
 

Soumettez votre candidature  
entre le 1er et le 31 mars. 

 
Desjardins remet chaque année des milliers de bourses d’études afin de 
souligner la persévérance et les efforts des étudiants à la formation 
professionnelle, collégiale ou universitaire, qui brillent autrement que par 
leurs résultats scolaires.  
 
Visitez le desjardins.com/bourses pour soumettre votre candidature. 
 
Un coup de pouce pour vos études, profitez-en! 

 

 

 

APPLY FOR A CHANCE  
TO GET A DESJARDINS SCHOLARSHIP 

 
Submit your application between March 1 and 31. 

 
Each year, Desjardins awards thousands of scholarships to support students 
from any level of post-secondary studies. These scholarships are meant to 
help as many students as possible, no matter their GPA.  

Visit desjardins.com/scholarships to apply. 
 
Let Desjardins lend a hand with your studies.  
Apply today! 

http://www.desjardins.com/bourses
http://www.desjardins.com/scholarships

